

Aus dem Gemeindehaus

Am **Dienstag, 20. November 2018**, findet der Ausflug des Gemeindepersonals statt. Die Büros der Gemeindeverwaltung bleiben den ganzen Tag geschlossen.

In dringenden Fällen besteht die Möglichkeit, über das Natel des Bauamts Kontakt aufzunehmen, Tel. 079 679 17 64.

Unerfreuliches/Erfreuliches

Die Gemeindeverwaltung hat Strafanzeige gegen unbekannte Täterschaft erstattet. Die neuen Sitzbänke, Fassaden, Abfalleimer, Robidog-Behälter, die Holzbank in der Knabengarderobe und die Notausgangstüre bei der Aula wurden mit wasserfestem Filzstift verschrieben.

Die Verantwortlichen haben sich gestellt und sind sich ihrer Schuld bewusst, Konsequenzen werden getragen.

Die Bevölkerung wird allgemein gebeten, bei Sachbeschädigungen und Vandalismus die Polizei via Tel. Nr. 117 zu kontaktieren. Besten Dank!



Gemeindeverwaltung Tägerig

Alte Poststrasse 6

5522 Tägerig

056 481 90 40

www.taegerig.ch

TERMINE 2018

19.10.2018

Neuzuzügeranlass

13.12.2018

Seniorenweihnachts-

23.11.2018

Einwohnergemein-

feier

deversammlung

WICHTIGE HINWEISE

AUS UNSEREM DORF

Adventsfenster in Tägerig

Auch dieses Jahr organisiert die Frauengemeinschaft die Adventsfenster in unserem Dorf.

Vom 1. bis zum 24. Dezember 2018 werden jeden Tag ab 17.00 Uhr neue Fenster leuchten, welche von jedermann bestaunt werden können.

Wer ein Adventsfenster gestalten will, kann sich über die Homepage www.weihnachtsfenster-taegerig.ch oder www.fgtaegerig.ch, Link Adventsfenster, anmelden. Das gewünschte Datum muss mit dem Vermerk ob mit oder ohne Apéro eingetragen werden. Das Ausschneiden eines Apéros ab 18.00 Uhr ist jedem freigestellt.

Wer keine Möglichkeit hat, sich via Internet anzumelden, kann sich **telefonisch bei Daniela Suwald** melden (056 470 62 07).

Die Frauengemeinschaft freut sich, dass diese schöne Tradition auch dieses Jahr eine Fortsetzung findet und hofft, dass an jedem Datum ein Adventsfenster leuchtet.

Das Besuchen der Fenster bietet Anlass für schöne Begegnungen und ein gemütliches Zusammensein in der Vorweihnachtszeit.



Unsere Kindergartenkinder

Ist Ihnen auch aufgefallen, wie aufgeräumt es auf dem Weg beim Kindergarten unter den Apfelbäumen aussieht? Landauf, landab stehen zur Zeit voll behangene Obstbäume. Diese werden zum Teil nicht geerntet oder das Fallobst wird nicht aufgesammelt.

Nicht so bei unserem Kindergarten! Wir dürfen auf tatkräftige Unterstützung durch Kindergartenkinder zählen, die sich der Sache annehmen.



WICHTIGE HINWEISE

SENIORENAUSFLUG 2018

Seniorenausflug vom 6. September 2018

Am 6. September 2018 lud die Gemeinde Tägerig zum alljährlichen Seniorenausflug ein. Pünktlich trafen sich die angemeldeten 79 Seniorinnen und Senioren beim Gemeindehaus, wo sie durch Gemeindeammann Beat Nietispach und Vizeammann Thomas Widmer herzlich in Empfang genommen wurden. Durch unser schönes Reusstal, vorbei an wieder grün gewordenen Wiesen ging unsere Carfahrt ins Blaue in Richtung Glasi Hergiswil. Nach einer Kaffee- und Gipfeli-Stärkung folgte ein spannender Besuch des Glasi Museums «vom Feuer geformt». Zurückversetzt in verschiedenen Zeitepochen der Glasverarbeitung, wird man durch alte Büros, Stuben und Werkstätte in die aktuelle Verarbeitungskunst geleitet, bei welcher live zugesehen werden kann, wie Glasverarbeitung in all Ihrer Kunst vollzogen wird. Es liessen sich viele nicht nehmen, anschliessend eine neue Vase, ein neues Weinglas oder andere Mitbringsel im Shop zu kaufen oder sich an der Seebar mit einem Glas Wein oder einem Bier zu verpflegen. Kurz vor dem Mittag ging es weiter nach Engelberg. Im urchigen Hotel-Restaurant «Bänklialp» wurde geschlemmt. Traditionelle Äplermagronen mit Apfelmus mundeten und ein feines Glas Wein sowie den einen oder anderen «Gügs» zum Kaffee rundeten das Gesellschaftliche ab. So wurde die Gesellschaft nach dem Essen von zwei Guides abgeholt. Ein gemütlicher Spaziergang mit vielen traditionellen Eindrücken und grossem Insiderwissen folgte. Ein spannendes Dorf mit einer tollen Geschichte, wir kommen wieder. Pünktlich waren wir wieder zurück im schönen Tägerig und freuen uns auf die Seniorenweihnacht und den nächsten Seniorenausflug.

